

Krystina Marcoux, marimba

Krystina Marcoux, lauréate de la Fondation BP de France et du FRQSC, est reconnue pour son énergie flamboyante, sa précision musicale et sa polyvalence. Lauréate du premier prix du concours OSM Manuvie en 2012, cette québécoise est doctorante au CNSMD de Lyon et intervenante à l'ENSATT, où elle a créé un séminaire pratique innovateur regroupant musiciens et acteurs. Portant un intérêt particulier aux œuvres multidisciplinaires tout en interrogeant le cadre du concert conventionnel, Krystina dédie la majorité de son énergie à la création. Depuis 2015, elle a créé 5 spectacles qui ont tourné en France, aux États-Unis, au Portugal et en Italie. Elle forme, avec le violoncelliste Juan Sebastian Delgado le duo Stick&Bow, qui présente des arrangements originaux mariant musique classique et populaire et rejoint un large public. En 2016, elle est nommée révélation artistique de la ville de Lyon lors d'un reportage sur les artistes émergents. En 2018/2019, elle participe à la tournée européenne du chanteur québécois Pierre Lapointe.

Krystina Marcoux, marimba

Krystina Marcoux, laureate of the Fondation Banque Populaire (France) and the FRQSC, is known for her flamboyant energy, musical precision, and versatility. The Quebec percussionist won the first prize in the OSM Manulife Competition in 2012 and is currently a doctoral student at the CNSMD in Lyon and a lecturer at ENSATT, where she created an innovative practical seminar that brings together musicians and actors. Given her keen interest in multidisciplinary works and questioning the conventional concert framework, Krystina devotes most of her energy to creation. Since 2015, she has created 5 shows that have toured in France, the United States, Portugal, and Italy. She is also a member of the duo Stick&Bow with cellist Juan Sebastian Delgado. The group presents original arrangements that combine classical and popular music, reaching a wide audience. In 2016, she was named Lyon's "artistic revelation" in a report on emerging artists. In 2018/2019, she participated in Quebec singer Pierre Lapointe's European tour.